



INFORME DE COMISION 5 AL 9 DE ABRIL DE 2023

CP. JESÚS EMMANUEL RAMOS HERNÁNDEZ SECRETARIO DE ECOLOGÍA Y GESTIÓN AMBIENTAL San Luis Potosi S.L.P.

Cd. Valles S.L.P. abril 17 de 2023

Siguiendo instrucciones en oficio de comisión ECO.05.025/2023 con fecha 23 de marzo de 2023, se participa en el Operativo de Vigilancia "Semana Santa 2023" en el Área Natural Protegida "Monumento Natural Sótano de las Golondrinas" ubicado en el barrio Unión de Guadalupe, municipio de Aguismón S.L.P.

A continuación, describo actividades:

Miércoles 5. Se acude al ANP y se contacta con el comité de protección de administración del sitio, así como con autoridades del barrio en mención, se les comunica el objetivo de mi visita. como representante de la SEGAM y que es, la vigilancia, el orden y protección del ANP. Todo coordinado con los pobladores del barrio, los prestadores de servicios y el comité. Apoyado por integrantes del último en mención se coloca la lona que anuncia el reglamento.

Pasado del mediodía regresé a esta Cd. Valles, para recibir de manos de la Lic. Leticia Alejandra Juárez Avonce las credenciales expedidas por la SEGAM para los participantes del barrio en el operativo y los oficios de comisión de los compañeros, que también participaron en este operativo en el sótano de las Huahuas.

Este día se realiza un solo conteo general, por las razones antes expuestas y que fue de 468 visitantes.

Jueves 6. La afluencia de visitantes este día fue escasa debido al mal tiempo mucha lluvia v niebla todo el día, algunos visitantes se regresaron y no bajaron, también en un conteo general asistieron solo 247 visitantes en todo el día.

Viernes 7. El mal clima continua con niebla y llovizna, sin embargo el número de visitantes aumentó, en un primer conteo fueron 259 visitantes, y por la tarde que mejoró un poco el clima fueron 207. En el transcurso de la mañana vinieron representantes de la COEPRIS a supervisar los puestos de comida, los sanitarios y las piletas de agua que surten al barrio, encontraron todo en orden y limpio, solo recomendaron clorar el agua, con el objeto de prevenir cualquier enfermedad gastrointestinal.

Sábado 8. Persiste el mal clima y la poca afluencia de visitantes, en el primer conteo fueron 240 personas y en el segundo ya por la tarde 211.

Domingo 9. El clima mejoró un poco por la mañana mas sin embargo la afluencia fue escasa por ser el último día de vacaciones, solo hicieron presencia 268 visitantes en todo el día.

023," Año del Centenario del voto de las mujeres en San Luis Potosí, Precursor Nacional" Juan de Oñate No. 745, Colonia Jardín, C.P. 78270, San Luis Potosí Tel: (44) 415 10609





En resumen, la escasa afluencia posiblemente se debió al mal clima que impero en el transcurso de estos días, todo el operativo se desarrolló sin incidentes.

REPORTE GRAFICO



La calle de acceso completamente vacía



La caseta de cobro



Otra vista de la calle



Filtro y registro de visitantes



La lona ya colocada



Pocos autos de visitantes



Poca visibilidad por la niebla

ATENTAMENTEN

Germán Humberto Zamora Díaz de León Jefe de departamento de la SEGAM Z.H.

C.c.p. Dir. General C.P Reynaldo Enrique Martínez Tovar.

C.c.p. Dir. De Ordenamiento Ecológico y ANP's Lic. Leticia Alejandra Juárez Avonce.

C.c.p. Dir. de Administración C.P. Saraí Nancy Hernández Escobedo

C.C.D. Archivo-